

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Bilderbuch für Kinder, enthaltend: eine angenehme Sammlung von Thieren, Pflanzen, Blumen, Früchten, Mineralien, Trachten, und allerhand andern unterrichtenden Gegenständen aus dem Reiche der Natur, ...

alle nach den besten Originalien gewählt, gestochen, und mit einer kurzen
sowohl, als auch erweiterten wissenschaftlichen, und den
Verstandeskräften eines Kindes angemessenen Erklärung begleitet

Bertuch, Friedrich Justin

Rumburg, 1809

Der Peruanische Haerher

[urn:nbn:de:bsz:31-263280](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-263280)

Der Chinesische Häher.

(*Corvus erythrorinchos.*)

Man könnte diesen Vogel besser den rothschnäblichen Häher nennen. Er ist größer, als der hiesige, und hat einen rothen Schnabel und rothe Füße. Der vordere Theil des Kopfes und des Halses, desgleichen die Brust sind sammelschwarz; der hintere Theil des Kopfes und des Halses ist lichtgrau. Der Leib steht oben braun aus, unten weißlich mit einem hellen violetten Anstriche über das ganze Gefieder, der am meisten auf den Flügeln, am wenigsten auf der Brust sichtbar ist. Der keilsförmige Schwanz wird von den Flügeln etwa $\frac{1}{3}$ seiner Länge nach bedeckt.

China ist das Vaterland.

Der Peruanische Häher.

(*Corvus Peruvianus.*)

Das Gefieder dieses Vogels ist von ausnehmender Schönheit. Der Schnabel sieht dunkelfarbig und um die Wurzel herum schön blau aus. Von der Mitte des Rückens bis ans Ende des Schwanzes ist der obere Theil des Leibes hellgrün. Die äußern Schwanzfedern sind gelb; eine gleiche Farbe hat das Gefieder der Brust und des Bauches. An der Kehle und dem Vorderhalse befindet sich ein großer sammelschwarzer Fleck. Die Füße sind grau. An Größe gleicht dieser Vogel dem vorigen.

Peru ist seine Heimath.

iff
eil
des
ich
en
on

ne
bis
ng
An
fe